

Saint-Privat-des-Vieux

Marie Aboulin, centenaire à Notre-Dame des Pins

Au Cellier-du-Luc, le 6 juin 1915, Marie ouvrait les yeux à la vie dans la belle campagne ardéchoise. Depuis, 100 ans se sont écoulés et Marie coule une paisible et discrète retraite à Notre-Dame des Pins.

Fille d'une modeste famille d'agriculteurs de neuf enfants, Marie Bonnefille s'est changée en M^{me} Aboulin, suite à son mariage avec un mineur des Cévennes, et elle est aussi devenue Gardoise tout en restant en contact avec sa famille et notamment ses neveux. Saint-Privadenne de longue



■ La centenaire Marie Aboulin.

date, elle habitait derrière la maison de retraite. Rien de plus logique que d'en franchir

le pas, en novembre 1999. Depuis, elle y chemine, autonome et réservée. Ceux qui la côtoient connaissent la grande vivacité intellectuelle et la curiosité d'esprit de la lectrice assidue de *Midi Libre*.

Très discrète, elle n'avait pas souhaité les grands lustres à l'occasion de son centenaire. Malgré cela, c'est à une chaleureuse petite visite d'Yvette Nicot, adjointe à l'action sociale de la commune, bouquet en mains, qu'elle a eu droit. Très surprise qu'on lui témoigne autant d'attention, c'est avec

beaucoup d'émotion et une larme au coin de l'œil que la conversation s'est engagée.

Midi Libre souhaite des vœux de bon anniversaire à Marie, nouvelle centenaire.